
Verbale della riunione del 27.11.2023 
Gruppo Assicurazione Qualità 

Corso di Laurea Magistrale in Scienze pedagogiche e della progettazione educativa 
 

Il giorno 27 novembre 2023, alle ore 10,30, a seguito di regolare convocazione del 24.11.2023, si è 
riunito, in modalità telematica sincrona, il GAQ del CdLM in Scienze pedagogiche e della 
progettazione educativa per discutere dei seguenti punti all’odg: 
1) Comunicazioni 
2) Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale 
3) Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti: i proff. Luigi Traetta, Isabella Loiodice, Stefano Picciaredda e Giuseppe 
Annacontini; le dott.sse Maria Iacovelli (personale t.a.) e Bianca De Pandis (rappresentante degli 
studenti). Il prof. Traetta presiede la riunione e la dott.ssa Iacovelli svolge funzione di segretario 
verbalizzante. 

 

Per quanto riguarda il punto 1), non ci sono comunicazioni. 
 

Per quanto riguarda il punto 2), il prof. Traetta presenta la bozza della SMA elaborata negli incontri 
del 20 e 22 novembre 2023. Interviene la prof.ssa Loiodice per sottolineare il miglioramento del 
dato riguardante la occupabilità dei laureati e per ribadire la necessità, nonostante tale 
miglioramento, di proseguire il confronto con gli stakeholders territoriali. Il prof. Annacontini mette 
invece in evidenza la stabilizzazione del dato riguardante la regolarità delle carriere studenti. Il prof. 
Picciaredda si sofferma sugli indicatori di internazionalizzazione e sulle difficoltà incontrate dagli  
studenti - difficoltà peraltro comuni a molti CdLM della stessa area geografica – a svolgere periodi 
lunghi di studio fuori dal territorio italiano. Il dato, in ogni caso, sembra indicare una tendenza al  
miglioramento. Il prof. Traetta sottolinea la problematicità del dato riguardante gli abbandoni, in 
entrambe le classi di laurea e, nonostante il miglioramento rispetto all’anno precedente, la 
problematicità relativa al dato sulle ore di docenza erogata da docenti a tempo indeterminato. 
Dopo ampio dibattito, il GAQ propone di continuare a monitorare sia la percentuale degli abbandoni 
del CdLM, sia la percentuale di studenti che proseguono al II anno avendo acquisito almeno 40 CFU 
al I anno. Per quanto riguarda il problema della internazionalizzazione, il prof. Traetta propone di  
riprendere gli incontri di promozione delle esperienze all’estero. 
Viene, quindi, data lettura della SMA, approvata all’unanimità dal GAQ e trasmessa agli organi 
competenti (allegato 1). 
Non essendoci argomenti relativi al punto 3), la riunione si chiude alle ore 13,30. 

 

Il Referente del CdLM Il segretario verbalizzante 
(Prof. Luigi Traetta) (Dott.ssa Maria Iacovelli) 

 
  


